



A la découverte des crèches de la paroisse

mercredi 24 janvier 2018, par [Benoît Pohnu](#)

Durant trois dimanches successifs, a été proposé la visite des crèches sur trois relais différents.

Le dimanche 7 janvier, le périple partait de l'église de Randonnai et se prolongeait dans les villages suivant : Irai, Beaulieu et Saint Maurice où un vin chaud était offert. Nous avons terminé par la crèche de l'église de la Poterie.

Le dimanche 14 janvier, ce fut le tour des églises de Malétable, l'Home-Chamondot, Marchainville, Moulicent et Longny. De nouveau, dans cette dernière église, un vin chaud permettait de se réchauffer, temps n'étant pas très clément.

Enfin, le dimanche 21 Janvier, ce fut le tour des églises de Bizou, le Mage, où était offert un vin chaud, puis Neuilly-sur-Eure et enfin le Pas Saint l'Homer.

A chaque fois, nous étions accueillis par des gens du village. Nous avons pu prier pour ceux qui avaient réalisé les crèches et pour les habitants du village. Un livret de chant spécifique permettait de chanter des chants de Noël et des chants à la Vierge.

Nous prolongerons ces visites, l'année prochaine, dans des églises nouvelles, afin de donner l'opportunité de visiter et de prier dans des églises que certains ne connaissent pas et qui ne sont pas forcément toujours ouvertes.

[A la découverte des crèches de la paroisse](#) from [Benoît POHU](#) on [Vimeo](#).